

Rückblick: Vorstellungsgottesdienst der Konfirmanden in Strehlen

29.05.2015 von Annett Wiedow

Wer nicht da war, hat was verpasst!

In Strehlen durften alle Besucherinnen und Besucher einen kurzweiligen Vorstellungsgottesdienst der Konfirmandinnen und Konfirmanden erleben. Ich bin der Meinung, die Kirche war bis auf den letzten Platz besetzt. Was sich an der Konfirmation von Lisa und Charlotte wiederholte. Die Konfi's gestalteten den gesamten Gottesdienst gemeinsam mit Pfarrer Kwaschik. Ob bei der Lesung, beim Gebet oder die Fürbitte, jeder "musste" mindestens 1 x vor die Gemeinde treten und einen Beitrag zum Gelingen des Gottesdienstes leisten.

Unterstützung erhielten die Jugendlichen auch von Frau Kwaschik und führten gemeinsam ein "Aktiv-Mitmach-Song" vor. Pfarrer Kwaschik ist es hervorragend gelungen, die Jugendlichen einzubinden und zu motivieren. Wir alle wissen, dass dies eine große Herausforderung ist.

Herzlichen Dank für diesen abwechslungsreichen und interessanten Gottesdienst an Anna und Valentin Kwaschik und natürlich an die "Mädchen" und "Jungen" der Konfirmandengruppe. Ein Dank auch an Bernd Gührs, der all diese Experimente unterstützt hat.

Einen Kommentar schreiben